

Los Bomberos reclaman la renovación y aumento de una plantilla ya envejecida

03/05/2017



El presidente de la Junta de Personal del Consorcio Provincial de Bomberos, Juan Penalva, ha explicado los motivos que han llevado al cuerpo de Bomberos de Elda a hacer pintadas en los vehículos con el fin de visibilizar los problemas que tienen desde hace tiempo, como son la falta de personal para cubrir vacantes, la renovación de la plantilla y el estar bajo mínimos.

En cuanto a las vacantes por jubilación, dijo que se cubrirán con interinos pero el problema es que la edad media del cuerpo de bomberos ronda los cincuenta años, "muy alta para dar un buen servicio, ya que los

bomberos nos jubilamos a los sesenta años y a los cincuenta y cinco pasamos a realizar otras actividades. La realidad es que el Consorcio Provincial no ha previsto esta situación, aunque llevamos muchos años pidiendo que se haga una pirámide de edad", señaló Penalva.

Ante esta situación piden que se aumenten el número mínimo de la plantilla. Concretamente en nuestra localidad, el mínimo establecido es de siete bomberos en Elda y cuatro en Villena, por lo que solicitan un aumento para llegar a ocho en Elda y cinco en Villena, esto "supondría mejorar la eficiencia del servicio público,

sobre todo teniendo en cuenta que trabajamos por parejas en nuestras salidas".



Sin embargo, Juan Penalva señala que **la Diputación ha incumplido sus compromisos, y más concretamente el diputado de Emergencia, Jaime Lloret,** ya que ahora "nos dice que el aumento de mínimos solo se hará en la Vega Baja".

Por este motivo, el Consorcio Provincial de Bomberos en todo Alicante inició el pasado mes de octubre una serie de movilizaciones consistentes en **negarse a hacer** horas extras por encima de la jornada laboral para evidenciar la situación real y además se niegan a hacer funciones superiores a su rango.

El presidente de la junta de Personal matizó que "tras estos engaños acordamos no hacer servicios extra ni funciones de una categoría superior y tenemos prevista una movilización en Villajoyosa el 18 de mayo, ciudad en la que Jaime Lloret es concejal, y otra en Torrevieja próximamente".



En cuanto a las pintadas de los vehículos de Bomberos, comenzaron el pasado 17 de abril y están dispuestos a mantenerlas hasta alcanzar una solución. En ellas se pueden leer frases como "Plantilla precaria y envejecida, población desprotegida" "Bomberos, Diputación, servicio público en liquidación" o "Lloret farsante". El 4 de mayo se reunirán con el diputado para intentar buscar una solución al conflicto. En este encuentro "le diremos que con esta plantilla no vamos a ningún lado. La cuestión es que dicen que van a entrar 94 nuevos efectivos pero no es la solución para Elda y Villena pues la mayor parte irán a unas nuevas dependencias".

Por su parte, el jefe de Bomberos de Elda, Amancio Guerrero, dijo que "comparte el fondo de esta reivindicación pero no las formas", pues hacer pintadas en los vehículos para llamar la atención considera que perjudica la imagen del Cuerpo de Bomberos, que se ha conseguido a lo largo de las últimas décadas. De hecho tras pedirle a la plantilla que limpiase los vehículos y una vez se negaron, ha presentado un escrito a Diputación informando de ello. En realidad, para Guerrero es esencial que entre ya gente nueva para que dé tiempo a que los bomberos de mayor edad transmitan sus conocimientos a las nuevas generaciones. Además Guerrero señala que no se puede hacer huelga puesto que "ahora con el servicio actual cubrimos el mínimo, y por ello sería absurdo hacer huelga, pues no cambiaría nada".